

Témoignages de joueurs

## Descente vers l'enfer

Par [Labete](#) Posté le 15/11/2024 à 08:30

Bonjour, je viens aujourd'hui vous raconter mon gros problème d'addiction.

Ça fait des années que je joue, il y a 2 ans j'ai voulu mettre fin à mes jours à cause de ce parce que niveau financier je suis tomber au plus bas. J'ai du mettre mon mari au courant, parce que je ne pouvais plus de cette vie. Mon mari m'aider, ma soutenu, je n'ai pas joué pendant 1 an à peu près. Et puis la j'ai replongé, crédit à gogo, découvert bancaire tous les mois, sans compter les frais bancaires. Le pire c'est que j'ai 4 enfants, 1 maison, 1 mari. Tout pour être heureuse, mais je n'a fait que de la merde à jouer aux jeux. Je ne sais pas pourquoi. Je perds, je me dis aller je retente, je vais sûrement récupérer ma mise, mais je m'enfonce encore plus. Des idées noires me viennent en tête, c'est bientôt Noël, je me dis que j'aurais ou gâter mes petits bouts avec tout cet argent jeter par la fenêtre. Je ne sais plus comment faire pour sortir la tête de l'eau. Et bien sûr cette fois mon mari n'est pas au courant. J'ai peur de sa réaction, peur qu'il me quitte. Merci de m'avoir lu